
    헅캰샶죕잰퓚뷓쫜놾놨볇

헟럃쪱쮵ꎬ얮짺튲쓜퓚룱뚷뎡
햹쪾ퟔ벺ꎬ헢쫇쯽듓쫂룱뚷퓋뚯

뗄샭평ꆣ
记者：为什么从事格斗运

动？

张伟丽： 컒듓 6 쯪뾪쪼쾰

커ꎬ틲캪쫜짋쎻쓜ퟟ짏튵커쫵

뗄뗀슷ꎬ떫컒튻횱룦쯟ퟔ벺ꎬퟜ
폐튻쳬ꎬ컒믡훘략주뎡ꆣ

记者：训练过程中遭遇过什
么困难？

张伟丽：통솷뷶튻훜ꎬ컒뻍
틲캪퇼늿쫜짋ꎬ9룶퓂늻쓜통솷

뫍뇈주ꆣ떫컒쎻폐럅웺ꎬ볌탸놣
돖퇐뺿햽쫵뗄톧쾰쾰맟ꆣ튲퓸퓚

튵폠뇈주훐퓢폶맽늻릫ꆣ2015

쓪퓚놱뺩뫚뮢좭망ꎬ컒폐쇋ퟔ벺

뗄뷌솷뫍췅뛓ꎬ쿲튵뇈주뷸
뻼ꎬ뷸탐좫쳬뫲뗄통솷ꎬ쎻폐쪲

쎴뇈통솷룼뿬샖뗄쫂쟩쇋ꆣ
记者：如何让人们接受女生

也能从事格斗的观念？

张伟丽：웤쪵헢쫇튻쿮쓜뛍

솶떨솿ꆢ뿋럾탄샭헏낭ꆢ쯜퓬짭
쳥킭뗷탔뗄퓋뚯ꆣ뗚튻쳵쫘퓲

쫇ꎬ쿈톧샱틇ꎬ쿈ퟰ훘뛔쫖ꆣ
记者：你觉得格斗的女生美

丽吗？

张伟丽：쿖쪵짺믮훐ꎬ컒늻

쫇룶놩솦얮몢ꆣ튲탭컒뗄뎤쿠늻
쯣쫧얮ꎬ떫컒퓚짺믮훐뗄캪죋뫜

쫧얮ꎬ룱뚷얮짺튲쏀샶ꆣ

记者：除了金腰带，你还有
什么心愿？

张伟丽：튻햾짏주뎡ꎬ컒뇣
죈톪럐쳚ꆣ컒쿫쿲룼뛠얮짺뒫뗝

튻훖늻럾쫤ꆢ늻캷뻥ꆢ폂룒뫍죈
톪뗄뺫짱ꎬ춨맽햹쪾ퟔ벺ꎬ쾣췻

풽살풽뛠뗄얮탔튲쓜닎폫떽룱
뚷쿮쒿훐살ꆣ놾놨볇헟 陶邢莹

文体人物

솳짏ꎬ쫇쇷쳊ퟅ쿊톪뗄뇇쟠솳
훗ꆣ퇛훐ꎬ쫇횤쏷ퟔ벺뗄맢닊ꆣ짭
엻컥탇뫬웬ꎬ헢룶붿킡뗄훐맺얮몢퓚틬
맺뗄췁뗘짏ꎬ폃ퟔ벺뗄좭춷ꎬ�쫍쇋쪲쎴
쫇쫴폚훐맺뗄ꆰ솦솿횮쏀ꆱꆣ
3 퓂 8 죕ꎬUFC248 뇈주퓚쏀맺삭쮹캬

볓쮹듳뚼믡쳥폽망뷡쫸ꆣ훚죋훵쒿쿂ꎬ훐맺톡
쫖헅캰샶믷냜늨삼쳴햽헟쟇낲쓈·튮뗂뛻
퓳컷뿋ꎬ돉릦컀쏡닝솿벶맚뻼ꎬ돉쇋헢룶
뢾얮뷚ퟮ헱럜죋탄뗄쿻쾢횮튻ꆣퟷ캪
뗚튻캻 UFC맚뻼룱뚷뎡짏뗄훐맺
얮탔ꎬ헢쫇헅캰샶횰튵짺퇄

뗄뗚 21뎡솬쪤ꆣ

    ꆰ펢탛솪쏋ꆱꎬ퓆짏쿠볻ꎬ죔쫇

뗄쒣퇹ꆣ뷱죕ꎬ놸쫜훵쒿뗄
2020 쓪펢탛솪쏋횰튵솪주ꎨLPLꎩ

뒺벾주붫쫗듎퓚쿟짏훘좼햽믰ꆣ
LNGꆢOMGꆢFPX 뗈쇹횧좫맺튻쇷

햽뛓쫗죕늢볧돶헷럮쿗죽뎡뛔뻶ꆣ
좫쟲뗧뺺ꎬ폖튻듎췻쿲짏몣ꆣ

훐맺뗄쳥폽뎡ꎬ놻내쿂쇋퓝춣
볼ꆣ쎻폐쇋ퟣ쟲ꆢ삺쟲ꎬ쎻폐쇋

췸쟲ꆢ욹엒ꆭꆭ살ퟔ뺺벼

뗄헱럜ꎬ훕폚퓚뗧뺺뗄

컨첨짏헒믘솦솿ꆣ뗧뺺쏔쏇틑뺭웈

늻벰듽럗럗퓚룷듳욽첨쇴퇔ꎺꆰ훕
폚죈쯑쓜뮻뮻뿚캶쇋ꆱꎬꆰ쯙킧뻈탄

취훕폚폖튪엉짏폃뎡쇋ꆱꎬ좸풾횮
탄뿉볻튻냟ꆣ뗧뺺ꎬ캪쪲쎴쫗떱웤

돥ꎬ퓚틟쟩횮쿂쫗쿈햾쇋웰살ꎿ
TES 뺭샭맹쮵돶쇋탭뛠햽

뛓뗄탄짹ꎺꆰ맽좥헢뛎쪱볤ꎬ뻣샖늿

놾짭믲헟쮵헻룶솪주놾짭뗄웘맢
솿뫍쓚죝복짙ꎬ떼훂짌튵볛횵

퓚붵뗍ꆣ떫뮻튻룶뷇뛈살

뾴ꎬ뗧뺺뗄뫃뒦퓚폚쯤좻뫋탄주쫂

튻냣믡퓚쿟쿂뻙냬ꎬ떫쯼맩룹뷡뗗
ퟜ쫇뿉틔퓚쿟짏뻙탐뗄ꆣ쯼쫇틔폎

쾷캪퓘쳥ꎬ헢뻍쫇뗧뺺폫웤쯻뺺벼
쳥폽뫍컄폩쿮쒿쿠뇈뗄폅쫆ꆣ뿉틔

풤볻ꎬLPL쿟짏주뾪쪼횮뫳ꎬ뺭샺
쇋ꆮ벢뿊웚ꆯꎬ맛뾴죋쫽뿉쓜랴뛸믡

퓶뛠ꆣꆱ뎡쿟짏ꎬ쳡헱쇋닺튵뢴쯕

뗄탅탄ꆣ2019쓪ꎬ펢탛솪쏋욾뷨
3.488틚킡쪱뗄뇈주맛뾴쪱뎤ꎬ돉

캪쫀뷧랶캧쓚ퟮ쫜맘힢뗄뗧뺺주

쫂ꆣ퓚맺쓚ꎬ냩쯦 iGꆢFPX솽횧훐

맺뗧뺺뛓퓚 S8ꆢS9 뷓솬쓃쿂쫀뷧
맚뻼ꎬ좥쓪훐맺뗧뺺뛓폖퓚퇅볓듯

퇇퓋믡뛡뗃뷰없ꎬ쪹뗃뗧뺺톸쯙틽
랢좫쏱맘힢ꆣ

뛸뗧뺺ꎬ폖싊쿈퓚짏몣햾쇋웰
살ꆣ펭쓑뛸짏ꎬ쿟짏볻ꎬ뇭듯쇋짏몣

뗧뺺뗄뻶탄뫍웇솦ꆣ짏몣뫧쟅쳬뗘

퇝틕훐탄쫇펢탛솪쏋횰튵주쫂뗄
맙랽훷뎡ꎬ뛸듳뛠쫽닎볓 LPL뗄

햽뛓튲뚼퓺펪퓚짏몣ꆣꆰ20쳵ꆱ돶

슯뫳ꎬ짏몣룼헫뛔뗧뺺닺튵뺫ힼ쪩

닟ꆣ뗚튻쳵ꎬ뇣쫇맄샸뗧뺺웳튵
탍뾪햹쿟짏뇈주ꎬ쳘뇰쫇뛔폚폐튻

뚨맦쒣뫍펰쿬솦뗄쿟짏뇈주ꎬ룸폨
훺횧돖ꆣ헾닟맄컨탅탄ꎬLPL주

쫂ퟩ횯랽쳚톶뗧뺺쳥폽튲훆뚨좫
탂뗄쿟짏주맦퓲ꆣ뻝뢺퓰죋뷩짜ꎬ

듋듎뒺벾주쿟짏주쫗듎닉좡룷햽

뛓퓚룷ퟔ쯹퓚벯통믹뗘풶돌뇈주ꎬ
ퟩ횯랽붫낲업잰뫳랽닃에릲춬볠

짳ꎬ놣횤릫욽릫헽ꆣ듋췢ꎬ캪ힷ짏퇓
동튻룶퓂뗄뇈주뷸뛈ꎬ듳늿럖뇈주

죕뻹붫듓솽뎡 BO3퓶훁죽뎡ꆣ룟
쏜뛈뗄뇈주죃뗧뺺쏔듳뫴맽ꆣ

펢탛솪쏋뒺벾솪주뷱죕짏쿟ꎬ
뗧뺺퓚훐맺ꎬ뗧뺺퓚짏몣ꎬ뒺죕샯

놻뮽탑ꎬ폖늪랢ꆣ췸폑뿚훐ꆰ폮훦뗧
뺺훐탄ꆱ뚯죋뒫쮵ꎬ2020 쓪뗄짏

몣ꎬ퓙탸탂욪ꆣ 놾놨볇헟 华心怡
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文体新闻 13体育

2020 펢탛솪쏋 LPL뒺벾주뷱죕쿟짏뾪주

上海电竞在春光中勃发

ꆪꆪꆪ헅캰샶컀쏡UFC뷰퇼듸쒻뫳맊쫂

一位女格斗士的

格
斗
女
生
也
美
丽

格斗之路并不顺利
헅캰샶퇯쏻ꎬ뮹튪듓 2019 쓪 8 퓂뗄

UFC룱뚷횮특짮�햾뇈주쮵웰ꆣ떱쪱쯽폃쪱

42쏫 TKO?击败）컀쏡맚뻼뷜컷뾨·낲뗂삭
뗂ꎬ돉캪훐맺쫗캻 UFC맚뻼ꆣ뛸퓚헅캰샶횮

잰ꎬ뮹쎻폐튻룶퇇훞톡쫖쓃떽맽 UFC뗄맚
뻼ꆪꆪꆪ쓐얮뚼쎻폐ꆣ

헅캰샶돶짺퓚뫓놱쪡몪떦쫐럥럥뿳쟸

튻룶쎺뿳릤죋볒춥ꎬ12쯪뻍뷸죫커킣톧쾰ꎬ
퓸쓃맽뫓놱쪡쟠쓪즢듲맚뻼ꆣ

룱뚷횮슷ꎬ헅캰샶ퟟ뗃늢늻쮳샻ꆣ떱

맽폗뛹풰샏쪦ꆢ싃망잰첨ꆢ놣ꆢ붡짭랿
쿺쫛ꆭꆭ쫇뛔퓋뚯뗄횴ퟅ죈낮냑쯽훘탂

믘룱뚷뎡ꎬ횱훁뛡뗃맚뻼ꆣ벴쪹퓚죋짺뗍마ꎬ
쯽튲쎻폐럅웺쏎쿫ꆣꆰ쓇룶쪱뫲ퟶ잰첨튲뫃ꎬ

ퟶ쿺쫛튲뫃ꎬ컒쎿쳬뚼ퟔ벺뛍솶ꎬ쎻폐뷌솷ꎬ
쎿쳬솷엜늽ꎬ듲즳냼솷솦솿ꎬ횱뻵룦쯟컒컒

뮹믡믘떽룱뚷뗄주뎡짏ꆣꆱ

헅캰샶퓸뺭뛄웸ꎺ룸컒죽쓪뗄쪱볤ꎬ컒튪
횤쏷컒탐ꎻ죧맻늻탐ꎬ죃컒ퟶ쪲쎴컒뻍ퟶ쪲

쎴ꆣ뛸죧뷱ꎬ쯽폃뷰퇼듸ꎬ횤쏷쇋쏎쿫뗄솦솿ꆣ

辗转三周终抵赛地
헢쫇튻뎡늨헛훘훘뗄뇈주ꆣ
쫜틟쟩펰쿬ꎬ헅캰샶튻뛈쏦쇙컞램죫뺳

쏀맺뗄뺽뺳ꆣ죧맻컞램쮳샻뗖듯뇈주뗄뻙냬
뗘삭쮹캬볓쮹뷸탐놸햽ꎬ헢붫뛔헅캰샶뗄컀

쏡횮슷듸살뫜듳뗄뇤쫽ꆣ
캪쇋쓜릻쮳샻뗘햾퓚헢ퟹ냋뷇쇽훐뷸

탐햽뚷ꎬ헅캰샶 2퓂 1죕쳡잰잰췹첩맺뷸탐

통솷ꆣ뛸퓚첩맺춣쇴튻훜횮뫳ꎬ쯽폖량췹낢
솪쟵쫗뚼뗏냝뷸탐쇋솽훜뗄통솷ꆣ2퓂 18

죕ꎬ헅캰샶훕폚퓚뗏냝쮳샻쓃떽쇋쏀맺잩
횤ꎬ쯽탄샯뗄쪯춷헢닅실뗘ꆣ

퓚첩맺ꆢ낢솪쟵햷뗄헢죽훜샯ꎬ헅캰

샶뗄통솷짮쫜펰쿬ꎬ짵훁폐쪱횻쓜퓚뻆뗪샯
샻폃뒲ퟷ캪횧뗣쳸짏쳸쿂살놣돖벡죢ힴ첬ꆣ

탄춷붹싇ꎬ쯽횻쓜늦춨풽퇳뎤춾쿲싨싨쟣
쯟ꆣꆰ쿖퓚맺쓚튻쿟뾹틟뗄튽짺뫍뮤쪿쏇ꎬ솬

쮯뻵뗄쪱볤뚼쎻폐ꎬ뛸쓣펦룃뛔듋룐떽쟬
탒ꎬ늢뿋럾쯹폐뗄삧쓑ꆣꆱ헅싨싨뗄튻랬뮰죃

쯽훘쪰ퟔ탅ꆣ2퓂 22죕ꎬ헅캰샶훕폚쮳샻뗖

듯쏀맺삭쮹캬볓쮹ꆣ

用拳头让对手闭嘴
헢튲쫇튻뎡듓주잰뻍돤싺믰튩캶뗄

뛔생ꆣ

튻룶뛠퓂잰ꎬ잡럪훐맺틟쟩ퟮ퇏훘쪱
웚ꎬ뛔쫖쟇낲쓈좴퓚룶죋짧붻쎽쳥짏랢늼쇋

P짏럀뚾쏦뻟뗄춼욬ꆣꆰ쓣쿫죃컒퓵퇹뿉틔
횱쮵ꎬ떫쟫늻튪쓃헢샯랢짺뗄쫂뾪췦킦ꆣꆱ돆

훘틇쪽짏ꎬ쏦뛔쟇낲쓈쳏쳏늻뻸뗄ퟬ엚ꎬ헅
캰샶횻쫇떭뚨뗘쇌쿂뫝뮰ꎺꆰ컒믡퓚뎡짏죃

쓣ꆮ뇕ퟬꆯꎡꆱ
컥믘뫏뇈주쪮럖붺ퟅꎬ떫헅캰샶퓚춷늿

듲믷ꆢ놧쮤뫍뿘훆쪱볤짏햼뻝뻸뛔폅쫆ꎬ헅
캰샶ퟮ훕볨쓑컀쏡ꆣ뇈주뷡쫸쪱ꎬUFC좺탇

쏇웰솢맄헆ꎬ훂뺴헢뎡뺫닊ힿ뻸뗄뇈주ꆣ햾
짏주뎡ꎬ쏦뛔짭닄뇈ퟔ벺룟듳뗄쟇낲쓈ꎬ헅

캰샶듲돶쇋ퟔ벺뗄뷚ퟠꆣ쯽폃탐뚯횤쏷ꎬퟔ
벺늢럇쫇뛔쫖뿚훐뗄ꆰ킡얮몢ꆱꆣ

ꆰ뇈주훐쮵쪵뮰컒튲늻횪뗀ퟔ벺쓜늻쓜

쓃쿂ꎬ떫쫇컒운뺡좫솦ꆣ컒튪룦쯟쫀뷧ꎬ퓚헢
룶좭첨짏쯹폐죋뚼횵뗃ퟰ훘ꎬ늻쾣췻좥쮵사

미뮰ꎬ컒쾣췻컒쏇쓜뮥쿠ퟰ훘ꎬ룸몢ퟓ쏇뫃
뗄냱퇹ꆣꆱ헅캰샶주뫳죧쫇쮵ꆣ

쿠뇈믱쪤ꎬ룼죃죋쯠좻웰뺴뗄ꎬ쫇헢캻
얮커헟뒫듯룸좫쫀뷧뗄ꆰ훐맺커뗂ꆱꆣ

女性之美充满力量
듓킡뻍폐죋쮵헅캰샶쿱쓐몢ꎬ쮵쯽첫쏍

쇋ꎬ쿱룶튯쏇ꆣ뛔듋ꎬ헅캰샶퓧틑쾰맟ꎬꆰ컒뻵

뗃쯻쏇룹놾늻쇋뷢컒ꎬ컒욾즶틲캪쯻쏇뗄틢
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综合格斗 （Mixed Martial Arts， 下称
MMA? 是一种规则极为开放的竞技格斗运

动，三局两胜，每局 5分钟，选手可以使用中
国武术、泰拳、柔术、散打、自由搏击、摔跤等

各种格斗技能，在规则允许范围内取得胜利，

通过点数、降服、裁判判定终结来决定胜负。

UFC?Ultimate Fighting Championship?

中文意思是终极格斗冠军赛，是目前世界上
最顶级和规模最庞大的职业 MMA?综合格

斗?赛事。
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■ 张伟丽（左）一拳击中波兰
选手乔安娜 图 新华社


